Partido Arena de El Salvador niega votos para salida de crisis fiscal



S.Salvador, 4 nov (RHC-PL) El partido de derecha Alianza Republicana Nacionalista (Arena) negó hoy sus votos en la Asamblea Legislativa para contribuir a la solución de la crisis fiscal del gobierno de El Salvador.

De acuerdo con diputados del Grupo Parlamentario del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) la falta de liquidez tiene mucho que ver con la deuda dejada por los gobiernos de Arena, y que los del FMLN han tenido que pagar.

A pesar de la intransigencia de ese partido, los legisladores del FMLN enfatizaron en conferencia de prensa que continuarán apoyando al Presidente, Salvador Sánchez Cerén, en busca de alternativas para resolver la crisis fiscal .

El secretario general, Medardo González, recalcó que es necesario la aprobación del financiamiento e instó al pueblo a exigirle a Arena la aprobación de los mil 200 millones de dólares en bonos.

Por su parte, la jefa del Grupo Parlamentario, Norma Guevara, recalcó que el FMLN ha 'hecho todos los esfuerzos y Arena debe dar las cuentas de las consecuencias', señaló.

Este día, Casa Presidencial a través de un comunicado, esclareció la actitud del partido derechista en las mesas de diálogo instaladas por el gobierno para resolver el problema.

Recordó que la Mesa Fiscal se creó para aprobar un acuerdo de sostenibilidad que tiene como sus dos pilares el saneamiento de la deuda de corto plazo, mediante la emisión de mil 200 millones en títulos valores y la Ley de Responsabilidad Fiscal.

Subrayó que esta Mesa ha trabajado más de tres meses con apoyo técnico del Ministerio de Hacienda y del Fondo Monetario Internacional (FMI) en la formulación de la citada ley y sobre la emisión de bonos.

En estas reuniones el gobierno ha flexibilizado su posición con el fin de viabilizar varios acuerdos como el pago de agostos del fondo de las alcaldías 'a cambio del crédito para la construcción de la planta potabilizadora de agua Las Pavas, lo cual Arena no cumplió', manifestó.

Asimismo, solicitó un acuerdo con el FMI, a petición de Arena, y también a solicitud de ese partido separó la Mesa de Pensiones de la Mesa Fiscal y creó la Mesa de Crecimiento Económico.

También aceptó suspender el trabajo de la Mesa Fiscal mientras pasaban las elecciones internas de Arena, entre otras.

Luego de llegar a acuerdo inicial de emitir bonos por 550 millones de dólares y la Ley de Responsabilidad Fiscal, hace más de 15 días y cuando ya no resta más que aprobar los decretos, Arena aparece con medidas dilatorias.

'El tiempo se ha agotado para salir oportunamente con la emisión y colocación de títulos valores (bonos), para enfrentar próximos vencimientos', señaló el gobierno del FMLN.

Informamos que la representación de Arena en la Mesa no se presentó este día, donde de común acuerdo ambas partes previeron concretar los decretos.

Las consecuencias de esta grave decisión golpearán a toda la población e incidirán negativamente en las inversiones y la generación de empleos e ingreso en nuestro país, advirtió el gobierno.

'El Gobierno y el FMLN continuaremos buscando opciones para resolver la crisis fiscal y el impago, incluidos acuerdos' con todas las fuerzas políticas de oposición.



Radio Habana Cuba